

Dr Denis ERNI
Boîte postale 408
1470 Estavayer-le-Lac
denis.erni@a3.epfl.ch

Recommandé
Personnel & confidentiel
Madame Christelle LUISIER
Présidente du Conseil d'Etat
Place du Château 4

1014 Lausanne Adm Cant VD

Notre référence 251223DE_CL
Estavayer-le-Lac, le 23 décembre 2025
https://www.swisstribune.org/doc/251223DE_CL.pdf

APPLICATION DU SERMENT D'ARCHIMÈDE /Témoignage & demande d'un entretien

Madame Christelle LUISIER, Madame la Présidente du Conseil d'Etat,
C'est en tant qu'ingénieur physicien dipl. EPFL, qui applique le Serment d'Archimède que je m'adresse à vous.
C'est aussi en tant que citoyen de confession protestante qui a fait un voyage initiatique guidé par la prière qui vous concerne directement & personnellement que je m'adresse à vous.
Je me réfère à mon courrier daté du 15 juin 2024, référence 240615DE_CL, et au contenu du livre « les Infiltrés & le Serment d'Archimède » dont je vous avais offert un exemplaire. Ce livre est appelé ci-après « LISA ».

Fait nouveau répondant à la prophétie de la chamane (citée dans LISA)

Sur la recommandation d'un avocat, *qui connaissait les messages enregistrés par le détective privé, appelé ci-après (M-détective), voir LISA 5.7.1*, j'avais envoyé LISA à plusieurs journalistes. Je l'ai même envoyé à la CEDH. Les journalistes de la RTS ont alors fait un Temps Présent le 21 novembre 2024, où ils m'indiquent ce que la chamane m'avait annoncé que j'allais trouver. Cela s'appelle le « PIZZO de parti ». J'ai alors complété l'entête du courrier du 15 juin 2024 que vous avez reçu, je vous le remets en annexe¹ avec l'entête complétée.

Vous trouverez sur le journal de «swisstribune.org» sous l'url : <https://www.swisstribune.org/2/f/new.html> plus d'information sur les circonstances qui ont conduit la presse, malgré la censure du Parlement à révéler ce que la chamane m'avait annoncé sur ce que je devais trouver.

Vous savez que la chamane m'avait annoncé que une fois que j'aurais découvert comment les hauts magistrats violaient les Valeurs de la Vie, je devais les mettre en garde des risques pour l'Humanité et leur demander de changer immédiatement de cap, voir LISA 8.1.1 et LISA 8.1.2.

Les risques pour l'humanité, ne sont pas les droits de douane, mais les conditions qu'imposent TRUMP pour tous ceux qui veulent faire de l'argent avec lui : « à savoir renoncer à la justice environnementale et à la diversité ».

Cela signifie que : ceux qui veulent faire de l'argent doivent renoncer aux Valeurs de la Vie. Ils doivent être fichés par les GAFAM. Cela est actuellement possible avec le Parlement qui trahit le peuple avec le PIZZO de parti.

Depuis que le PIZZO de parti a été révélé par les médias, votre staff vous a rendue inaccessible. Vous savez qu'il n'y a pas de possibilité d'entrer en matière si l'OMERTA est imposée par votre staff. C'est comme lorsque TRUMP a refusé de recevoir Karin KELLER-SUTTER qui s'était rendue aux USA pour négocier. Elle était censurée.

Par contre le Serment d'Archimède, que je respecte, m'amène à vous expliquer publiquement les raisons pour lesquelles vous devez me recevoir pour un entretien suite à ce que le monde est en danger et que vous devez agir et changer de cap.

Sur le plan professionnel, on se connaît depuis près de 20 ans, mais vous ne savez pas qu'en 1973, avant que vous soyez née, j'ai commencé un voyage initiatique guidé par la prière dans les circonstances suivantes :

Je suis né dans une famille protestante que vous connaissez. J'ai été baptisé et éduqué selon la religion protestante. Durant cette période, j'ai suivi des cultes à l'abbatiale de Payerne, à l'église de Sainte-Croix, à l'église d'Estavayer et à la Collégiale de Saint-Imier.

¹ https://www.swisstribune.org/doc/240615DE_CL.pdf

A 16 ans, à la fin de l'éducation religieuse protestante, on demande à l'enfant devenu ado, si il s'engage à respecter les Valeurs chrétiennes et à faire confiance à Dieu.

A ce moment, j'ai demandé à ma mère, comment peut-on obtenir des réponses de Dieu pour nous confirmer qu'il existe et qu'on peut lui faire confiance. Elle m'avait dit, il faut prier pour lui demander de le montrer. Elle m'avait cité le psaume 27.11 de la bible comme modèle de prière. Comme je voulais savoir si le Dieu qui a créé le monde communiquait avec l'homme, depuis 1973, avant que vous soyiez née, j'ai pris cet engagement et Dieu m'a fait faire un voyage initiatique pour m'enseigner ce que je cherchais.

En 2001, une chamane me fait une prophétie sur ce qui va m'arriver et me montrer que Dieu répond aux prières de ceux qui s'engagent à suivre la voie qu'il leur indique, (LISA 8.1.1 et LISA 8.1.2). Vous faites partie de ce voyage initiatique. A cet effet, je vous rappelle que sans connaître l'existence de ce voyage initiatique :

- Pour avoir été en 2007 secrétaire générale adjointe du département de la finance, sous la direction du Président du Conseil d'Etat, qui était Pascal BROULIS. Pour la première fois vous avez entendu parler de l'affaire Foetisch. A lire, LISA 6.1.1. Vous saviez que cette demande d'enquête parlementaire montrait que les citoyens ne pouvaient plus faire confiance aux autorités suisses.
- Lorsque vous étiez syndic de Payerne, je soutenais le projet de la centrale solaire, qui nécessitait l'accord des propriétaires des terrains sur lesquelles, le groupe E voulait l'ériger. Je faisais partie de ces propriétaires. Nous avions besoin d'un engagement politique de la commune pour décider les autres propriétaires à soutenir ce projet pour limiter le réchauffement climatique. On a eu plusieurs fois l'occasion de négocier à ce sujet
- En 2019, lors de l'élection en remplacement de Jacqueline QUATTRO, des citoyens qui ont participé à la conférence du MBA-HEC, où les médias étaient censurés, (LISA 6.8) m'ont demandé de présenter ma candidature pour défendre la liste « Ethique et Respect de la Constitution ». Personne n'a jamais entendu parler de cette censure des médias qui rendait impossible mon élection.
- En 2021, nous avons de nouveau eu des contacts au sujet du Conseil de la magistrature qui n'a pas la compétence et l'indépendance pour faire respecter les Valeurs du Dieu de la Constitution. Ils ont violé les Valeurs de la Constitution.

J'ai alors écrit le livre qu'on me réclamait, je l'ai envoyé à des journalistes et au Conseil de la presse. Les médias ont alors révélé l'existence du PIZZO de parti.

Ces dernières semaines au TJ, vous avez reproché publiquement aux syndicats qu'ils refusaient d'entrer en matière sur les processus démocratiques. Vous avez dit qu'il ne s'agissait pas pour vous de céder à la rue.

Parce que vos collaborateurs vous ont rendue inaccessible, il est temps que je vous apporte des précisions que vous ne connaissez pas :

Vous devez savoir que des avocats qui connaissaient les (M-Déetective) m'ont dit que ces messages valaient des millions de francs. Ils m'ont proposé d'acheter mon silence d'ingénieur EPFL, pour des dizaines de millions en échange de mon silence. Cela signifiait que je devais violer mon engagement pris par la prière pour savoir si Dieu répondait à ceux qui s'adressaient à lui avec la prière. Je devais renoncer à ce voyage initiatique que je suivais depuis 1973, et je devais violer le Serment d'Archimède qui fait la force des ingénieurs de l'EPFL. C'était le prix qu'étaient prêt à payer ceux qui ont menacé Pierre-Luc Maillefer pour qu'il me limoge. Ils combattaient le Dieu qui a créé le monde, qui est celui de notre Constitution. Ils ne voulaient pas que ceux qui détruisent la Vie et le monde doivent assumer le prix des dommages irréversibles qu'ils causent, en s'enrichissant de cette manière.

Il ne s'agit pas pour vous de céder à la rue, mais simplement de respecter les citoyens qui n'ont pas votre pouvoir, et de leur montrer que votre gouvernement ne cède pas à ceux qui veulent faire de l'argent avec l'argent en excluant des Valeurs de notre démocratie qui sont celles du Dieu de notre Constitution qui est celui de l'Univers.

C'est la raison pour laquelle, vous devez m'accorder un entretien, car votre staff qui vous rend inatteignable n'a pas le pouvoir d'un Trump ou le vôtre pour faire respecter les Valeurs de la démocratie. Lors de cet entretien, on abordera le sujet du coût du dommage causé par l'application du PIZZO de parti qui est utilisé par FOETISCH et TRUMP pour violer les Valeurs chrétiennes et détruire la Vie sur notre planète.

Ce courrier vous est envoyé sous pli, strictement confidentiel et recommandé, pour être sûr que vous le recevez, mais il est public, puisqu'il porte sur la violation de la démocratie suisse avec le PIZZO de parti et sur la survie des générations futures. Je vous demande de m'envoyer, au plus vite, un mail, ou un courrier ou de laisser un message sur mon répondeur pour m'indiquer comment vous contacter. Bonne fête de fin d'année.

Veuillez agréer, Madame la Présidente du Conseil d'Etat, mes salutations cordiales


Dr Denis ERNI